



Question Ecrite

Les chênes du quarantenaire, remplaceront ils les hêtres et frênes décimés ?

Selon un récent article paru dans la presse locale, la ville de Porrentruy a manifesté son intérêt pour accueillir sur son terrain des chênes de l'opération devant marquer les 40 ans de notre canton.

C'est une très bonne idée, il faut le relever !

Bon nombre d'arbres remarquables situés sur le périmètre de Porrentruy sont atteints dans leur santé, et ce pour diverses raisons.

Un arbre, c'est une entité vivante. Il naît d'une graine, d'un stolon ou tout autre forme de multiplication et meurt attaqué par une maladie, un ravageur, affaibli par des étés successifs trop secs ou par faute d'un entretien approprié, voir encore de vieillesse tout simplement. Il est par conséquent important de penser à remplacer les arbres morts mais aussi créer de nouveaux emplacements pour les recevoir.

Pour la symbolique de cette plantation, je trouverais important que ces arbres ne soient pas noyés en pleine forêt, la commune n'en possède d'ailleurs pas, mais plutôt mis en lumière et valorisés.

Ainsi, ne pourrait-on pas recréer l'allée d'arbres de la promenade du Pont d'Able avec ?

Celle-ci était, par le passé, bordée d'une allée d'arbres sur son côté gauche (principalement des tilleuls) depuis la chapelle de Lorette et jusqu'à la ferme du Pont d'Able. Aucun n'a été remplacé lors de sa chute ou de son abattage. Faute de moyens certainement, mais par manque aussi d'une vision de sauvegarde de ces éléments paysagers historiques. L'opportunité de ce jour est donc intéressante, ce d'autant plus, qu'une récente coupe a été effectuée dans ce secteur.

Mes questions :

- Le Conseil municipal a-t-il déjà choisi dans quel/s lieu/x il allait planter ces arbres ?
- Si oui, la problématique ci-dessus a-t-elle été prise en compte ?
- Si non, est-il prêt à l'évaluer ?

Je remercie le Conseil municipal pour sa réponse.

Pour le Gr PLR : Gabriel Schenk

